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Qui aime bien châtie bien. Et c’est parce que, à Résistance
républicaine, on aime diablement Jean Messiha qu’on lui dit
gentiment et amicalement qu’il déconne, comme tout le RN sur
le Covid.

Il a le droit de ne pas suivre aveuglément Marine qui n’y
connaît rien et qui a tellement peur d’apparaître comme un
agent covidien qu’elle ne prend pas la peine et le temps de
se renseigner au moins pour lui éviter de dire béni-oui-oui
aux décisions macroniennes… Mais Jean Messiha, qui ne prend
pas  la  peine  d’étudier  le  dossier,  d’écouter  Toussaint,
Raoult, Perronne ? C’est aberrant ! Au fou ! Suicide du RN
en direct…

Mais j’imagine qu’il n’en pense pas moins et qu’il a été
chapitré d’importance… je ne l’ai jamais vu si mal à l’aise
pour réciter le mantra du jour…
 

Ma réaction aux annonces d’Emmanuel #Macron instaurant un
#CouvreFeu entre autres.
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#CouvreFeu
#macron20h
#COVID19france
C’est par ici �� pic.twitter.com/yH2AGNXctx
— Jean MESSIHA (@JeanMessiha) October 14, 2020

Au  début  on  se  dit  qu’il  va  dénoncer  le  couvre-feu,
férocement,  puisqu’il  affirme  que  Macron  va,  avec  ses
nouvelles  mesures,  restreindre  les  libertés  publiques  en
France et aggraver la situation économique et sociale de
certains secteurs. Mais non, il nous fait un narratif de ce
que l’on a vécu et dénoncé depuis des mois… et il te récite
ça comme s’il l’avait appris. Ce n’est pas notre Messiha…

Mais le voilà qui se couche et, sans aucun esprit critique,
affirme qu’il y a bien une crise du Covid « puisque d’autres
pays européens sont touchés« . En voilà de la rhétorique de
bazar ! 

Pire encore, nous voilà, nous qui dénonçons les mensonges et
manipulations de Macron, traités d’irresponsables !!!! Il
faut noter l’attitude irresponsable d’une minorité qui ne
sent pas la gravité de cette maladie.

Et voilà que nous sommes carrément les tueurs… Elle porte
sans doute la responsabilité de ce rebond épidémique...

Nous voyons que la maladie est moins létale, mais ce qui
nous menace à nouveau c’est l’engorgement des  services de
hospitaliers qui ne peuvent plus, du coup, traiter d’autres
pathologies !  Messiha, au lieu de dénoncer l’incompétence
de Véran, Macron et leurs prédécesseurs qui ont fermé des
milliers  de  lits  d’hôpital,  dénonce  ceux  qui  disent  la
vérité sur cette prétendue deuxième vague…

Et il lance un appel à réfréner notre colère... en ajoutant
que, certes, le couvre-feu à 22 h ça aurait été mieux qu’à
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21 h… Ce qui signifie qu’il trouve normal de considérer que
le virus circule plus dans un bar que dans le métro bondé et
que, la nuit, il serait plus virulent que lejour!

La fin est à hurler, c’est une invitation à se taire, à se
coucher, à obéir à Macron, bouche cousue et masquée.

Il faut que nous acceptions et que nous respections ces
mesures.

Il essaie de sauver les meubles, en affirmant ne pas faire
de la politique politicienne en critiquant par principe son
adversaire… Bref, un joli numéro de soumis à Macron… Sur
d’autres points, il pourrait avoir raison, on peut être dans
l’opposition et soutenir une décision qui va dans le bon
sens… Mais soutenir le couvre-feu et dénigrer ceux qui y
voient une manoeuvre liberticide et inutile puisque nous ne
sommes pas dans la deuxième vague… Pff !

Elle est belle l’opposition ! 


